



INFO DOUANE METZ

Sommaire :

MANIF' AU PARADIS

Georges Lalande, notre camarade, notre pote Jojo n'est plus. Un jour de printemps, alors que la nature renaît, lui a décidé de se tirer en douce. Nous, on est tout seuls et tout tristes, et pour se consoler on se dit que notre copain a fini de souffrir, et que là haut il va en faire voir de toutes les couleurs à St Pierre qui doit s'ennuyer ferme au milieu de ses anges trop dociles ! Jojo était le sens même de l'abnégation, de l'honnêteté, de la solidarité et de la modestie ; un secrétaire syndical cabochard au cœur immense qui est et restera un exemple et une référence pour nous tous.

A vous sa famille, à tous ses amis, les membres de la section des Douanes CFDT de Metz font part de leur peine et vous présentent leurs affectueuses condoléances.

Adieu l'ami...